

constantly improving in the park. Temporary storage warehouses and transport logistics are available to ensure a smooth movement of goods. Moreover, residents of the park can import machinery and equipment without paying customs duties or taxes.

Depending on the place of sale, raw materials can be supplied without customs duties and taxes. Due to the free movement of goods and services within the Eurasian Union, goods imported from Belarus to Russia are not subject to import duties or taxes, which allows savings of 18% to 42% compared to goods supplied from the outside of the union.

Since finished products are not subject to consumer taxes or tariffs, the park can become an advanced production base for exports to the EU, China, CIS countries and other countries of the world. All procedures are carried out by the park manager online, either on site or via an electronic portal. Park residents can perform all customs procedures by one person.

Customs privileges are applied not only to raw materials for production activities, construction, repair, renovation and scientific research, but also to imported food products for restaurants and bars.

Simplified procedures, its geographically advantageous location and the status of a free economic zone allow companies to be competitive in the modern market.

### **Литература**

1. Innovation center- Great Stone [Electronic resource].–Mode of access: <https://en.industrialpark.by/innovatsionnyy-tsentr/>. – Date of access: 12.03.2024.

2. Great Stone China-Belarus park [Electronic resource].–Mode of access: <https://modula.us/blog/warehouse-inventory-management/>. – Date of access: 12.03.2024.

3. The news of Great Stone [Electronic resource]. – Mode of access: <https://en.industrialpark.by/news/2022/export-financing-and-deferred-pays-for-business-in-the-domestic-market-the-business-seminar-to-be-he/>. – Date of access: 12.03.2024.

4. General information [Electronic resource]. – Mode of access: <https://industrialpark.by/o-parke/obshhaya-informaciya/>. – Date of access: 12.03.2024.

## **CORRUPTION ET LUTTE CONTRE LA CORRUPTION**

Гурина Р.М., Каштелян А.В.

Научный руководитель: ст. преподаватель Ходосок Е.В.

Белорусский национальный технический университет

De nos jours, les problèmes de lutte contre la corruption constituent un domaine important de résistance aux conséquences négatives pour la société.

La lutte contre la corruption est l'activité des sujets visant à prévenir les activités de corruption, ainsi qu'à identifier et à divulguer les causes et les conditions dans lesquelles l'infraction a été commise et à éliminer les conséquences. Il est important que non seulement les forces de l'ordre, mais aussi les citoyens de l'État, luttent contre la corruption.

Traduit du latin, corruption signifie «pots-de-vin». Le mot vient de la fusion de deux mots latins, dont le résultat est que la première partie signifie «participants à la corruption» et la seconde partie signifie «casser ou endommager».

La corruption est un phénomène socio-économique courant et complexe dans la vie publique. Cela inclut des actes dangereux, par exemple l'excès de pouvoir dans le service public, où l'on peut prendre possession des biens d'autrui, obtenir des biens et des services matériels et, surtout, obtenir son propre bénéfice. La corruption peut être considérée sous deux angles. Le premier est la corruption et le second l'abus de pouvoir et d'autorité officielle.

La corruption a un impact négatif sur toutes les sphères de la société et constitue également une menace sérieuse pour les intérêts de sécurité nationale de l'État. Les conséquences économiques de la corruption sont vastes et profondes. Des processus négatifs surviennent, comme par exemple: des violations du mécanisme de concurrence, puisque celui qui a reçu un avantage grâce à des pots-de-vin gagne, et non celui qui est compétitif; fuite d'investissements; soutien à des projets inutiles; répartition inefficace du budget de l'État; fausse répartition des revenus; augmentation des prix des biens et services.

La corruption constitue également une menace pour la sécurité économique. C'est l'un des facteurs du développement économique, de la stabilité ou de l'instabilité politique du pays, etc. Sur cette base, non seulement la fiabilité des organismes économiques et politiques est visible, mais aussi le degré de sécurité des droits de l'homme et des libertés dans l'État.

La corruption doit faire l'objet d'une attention particulière de la part de l'État, car elle donne lieu à des inégalités sociales, au déclin de l'éthique et de la moralité de la société et à la méfiance des citoyens de l'État à l'égard des autorités gouvernementales.

La lutte contre la corruption est une tâche mondiale qui incombe à tous les pays. Il n'est pas possible de le vaincre complètement, mais il existe des tâches visant à le contrer. Par exemple: prévention de la corruption et de la criminalité; identifier et éliminer les causes; réduire la corruption. Des aspects positifs peuvent être obtenus grâce à une position et une activité actives et positives des citoyens, une sélection minutieuse des travailleurs pour les postes et un contrôle élevé sur les fonctionnaires et les fonctionnaires.

L'essentiel dans la lutte contre la corruption est l'éthique professionnelle des personnes. Dans tous les pays, une personne doit avoir non seulement du professionnalisme, mais aussi des qualités morales telles que l'honnêteté, la responsabilité devant la loi, une attitude respectueuse envers tous, la discipline, etc.

Le problème de la lutte contre la corruption est également international. Autrement dit, cela ne se produit pas seulement au niveau législatif national, mais également dans le domaine juridique international. La coopération entre les pays se développe, ce qui fait de la corruption un problème international. Sur cette base, les pays ont commencé à créer des organisations internationales pour lutter contre la corruption, par exemple l'ONU, la GRECQUE et la CEI. Leurs objectifs sont: le développement socio-économique des pays, la lutte contre la criminalité internationale, le partage d'expériences dans la lutte contre la corruption.

En conclusion, nous pouvons conclure que la corruption est la corruption déléguée et illégale et l'abus de pouvoir de la part des fonctionnaires. Nous devons lutter contre la corruption, chercher des moyens de la prévenir et préserver les intérêts nationaux des citoyens et de l'État.

### **Литература**

1. Противодействие коррупции: учебное пособие / О.А. Хотько; под ред. С.Ю. Солодовникова. – Минск: РИВШ, 2017.
2. Василевич, Г.А. Противодействие коррупции: сборник статей и докладов / Г.А. Василевич. – Минск: Право и экономика, 2015. – 138 с.

## **INDUSTRIE AUTOMOBILE. VOITURES ET LEURS PIÈCES DÉTACHÉES**

Дурко Я.А.

Научный руководитель: ст. преподаватель Ходосок Е.В.  
Белорусский национальный технический университет

L'industrie automobile est l'une des industries clés qui déterminent l'apparence moderne des infrastructures de transport et de la vie quotidienne des gens. Cette industrie combine l'ingénierie, la technologie, la conception et la production visant à créer des véhicules de différentes classes, des voitures aux camions, en passant par les sports et les véhicules spécialisés. La construction automobile moderne a débuté à la fin du XIXe siècle avec l'invention des premières voitures à combustion interne. Depuis lors, l'industrie a connu un développement considérable, faisant de la voiture non seulement un moyen de transport, mais aussi un